

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 11. April 2014

## Kinderkirche in Mainhausen - Familiengottesdienst am 20. April 2014



Das Team der Mainhäuser Kinderkirche v.l.n.r. Kathrin Appel, Andrea Eubel und Anja Rodekirchen

"Kinder haben ganz eigene Vorstellungen von Gott und von der Kirche", berichtet Kathrin Appel aus dem Mainhäuser Kinderkirchenteam der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen begeistert: „Mir macht es Spaß mit ihnen gemeinsam die Geschichten der Bibel und von Jesus immer wieder neu zu entdecken.“

Schon fast zwei Jahren gibt es neben der Seligenstädter Kinderkirche (jeden 4. Sonntag im Monat um 9.30 Uhr in der Evangelischen Kirche) regelmäßig auch eine Mainhäuser Kinderkirche: am 3. Sonntag im Monat, um 11 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus (Wiesenstraße 17). Wie in Seligenstadt beginnen die Kinder auch hier mit Konfirmandinnen, Jugendlichen und Erwachsenen im gemeinsamen Gottesdienst. Doch es bleibt keine Zeit, um auf dem Stuhl unruhig zu werden: Nach dem Eingangpsalm darf abwechselnd ein Kind die Kinderkirchenkerze entzünden, um dann im Nachbarraum auf eigene Weise Gott zu loben. Dazu gehören Geschichten aus der Bibel, aber ebenso Lieder und Gebete mit den ganz persönlichen Anliegen der Kinder, von denen manche gerade erst vier Jahre alt sind. Fast immer wird in gegenseitiger Hilfe auch etwas gestaltet oder gebastelt, was die jungen Kirchenbesucherinnen und –besucher oft zu ausführlichen Erzählungen herausfordert. Das merkt man besonders beim anschließenden Kirchen-Kakao oder –Kaffee, bei dem sich Kinder und Eltern wieder treffen und meist viel zu reden haben.

„Als meine Tochter vor ca. 2 Jahren das erste mal den Kindergottesdienst besucht hat, war ich begeistert, mit wieviel Freude die Kinder in die Kinderkirche kommen“, erzählt Anja Rodekirchen, die zusammen mit Kathrin Appel und Prädikantin Andrea Eubel regelmäßig die Mainhäuser Kinderkirche vorbereitet. Die Freude und Neugier der Kinder sei ansteckend.

Im Jahr 2014 stehen für das Team nicht nur die Gestaltung der Kinderkirchentermine am 18. Mai, 15. Juni und nach den Sommerferien wieder am 20. Juli, 21. September, 19. Oktober und 16. November an. Am Ostersonntag, 20. April, um 11 Uhr ist im Evangelischen Gemeindehaus Mainhausen ein großer Familiengottesdienst mit Vikarin Luisa Seelbach und Pfarrer Martin Franke geplant - für Kinder und alle Erwachsenen gemeinsam; das ist für alle Generationen spannend und auch etwas aufregend. Natürlich wird es ums leere Grab, ums Suchen und Finden, Singen und Freuen gehen.

Außerdem steht am Samstag, 19. Juli der Dekanatskinderkirchentag für alle in der Region an – Auskünfte dazu gibt Gemeindepädagoge Claus Ost, Telefon: 06182-29654, Email: [claus.ost@seligenstadt-evangelisch.de](mailto:claus.ost@seligenstadt-evangelisch.de). Und im Dezember kommt gewiss wieder das Krippenspiel, bei dem auch die Kleinsten eine Rolle finden.